

Vendredi 19 décembre, les enfants de l'école publique Jacques BERNIE ont eu la surprise d'une visite du Père Noël. Portant une hotte chargée de cadeaux, il a visité chacune des quatre classes et fait sa distribution pour la plus grand joie des élèves.

Ce vendredi était aussi le jour des vacances de Noël, il a donc été doublement magique.

Le Père Noël étant reparti dans son chariot, chaque classe a organisé dans la salle de motricité un très beau spectacle : les élèves de maternelle puis de primaire ont, chacun leur tour, chanté, dansé, ou lu un conte de Noël.

Les enseignants et les ATSEM avaient organisé de manière festive cette journée qui restera gravée dans la mémoire de nos chères petites têtes blondes.



— les cours élémentaires et les cours moyens chantent